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Das Thema dieser Ausgabe wurzelt in dem Forschungs- und Vermittlungsprojekt «Eine Zukunft
für wessen Vergangenheit? Das Erbe von Minderheiten, Randgruppen und Menschen ohne Lob-
by». Die Herausgebenden führen es anlässlich des 50. Jubiläums des Europäischen Denkmal-
schutzjahres 1975 in der Schweiz, Österreich und Deutschland mit PartnerInnen durch. Das Heft
versammelt Beiträge aus Denkmalpflege,  Architektur-  und Kunstgeschichte zu Arbeit,  Gender,
Race, Kindheit, Psychopathologie, Subkultur und dem Recht marginalisierter Gruppen auf das euro-
päische Bau- und Kulturerbe. Die diesjährige Debatte nimmt sich Die Regeln der Debatte vor. Sie
wird mit dem Beitrag «Kunstwelt im Konflikt» eröffnet.

The theme of this issue is rooted in the research and mediation project «A Future for whose Past?
The Heritage of Minorities, Fringe Groups and People without a Lobby». The editors are conduc-
ting it in Switzerland, Austria and Germany with partners to mark the 50th anniversary of the Euro-
pean Architectural Heritage Year 1975. The issue brings together contributions from preservation,
architecture and art history on labor, gender, race, childhood, psychopathology, subculture and the
right of marginalized groups to the European architectural and cultural heritage. This year's deba-
te will focus on The Rules of Debate. It opens with the contribution «Kunstwelt im Konflikt».
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